



LE CAFÉ DU GEEK
Siège

COMMUNIQUÉ LE CAFÉ DU GEEK

À la suite de diverses rumeurs qui lui ont été rapportées, le Café du Geek renouvelle son soutien à ses Youtubers et rappelle que son projet reste inchangé et demeurera gratuit.

Participer à l'émergence de ses jeunes talents en leur offrant gratuitement l'opportunité de tester des produits qui ne leur seraient pas accessibles, ainsi qu'en leur proposant des contrats de vidéos sponsorisées négociées avec eux et pour eux, sont autant d'activités de l'association qui s'inscrivent dans son projet plus global d'accompagnement, de progression et de visibilité de ses vidéastes.

Ce même projet demeure, aujourd'hui, plus que jamais une priorité pour l'association qui ne touche aucune rémunération pour ce faire.

Au-delà de démentir avec la plus grande fermeté les allégations qui prétendent le contraire et qui sont totalement erronées, ridicules et uniquement de nature à créer un climat de grandes tensions entre l'association et ses jeunes talents, le Café du Geek s'interroge sur l'honnêteté intellectuelle des médias qui les répandent et les arrière-pensées de leurs lignes éditoriales concernant le Café du Geek.

À ce titre, l'association ne tolérera pas la moindre atteinte à sa réputation ni à celle de ses dirigeants et se réserve, à cet égard, d'engager des poursuites contre quiconque tiendrait des propos diffamatoires à son encontre et/ou de ses dirigeants.

Le Café du Geek réaffirme son attachement profond au principe fondamental de liberté de la presse dans la limite qu'est et sera toujours l'intégrité d'un propos, c'est pourquoi l'association invite aujourd'hui sa communauté à se rassembler plus encore que d'habitude autour de ses valeurs et des ambitions qu'elle portera toujours avec fierté.
